

Angélus: Le pape François invite à la miséricorde

Angélus: Le pape François invite à la miséricorde. « Le visage de Dieu est celui d'un père miséricordieux, qui a toujours patience, a poursuivi le Pape François, avez-vous pensé à la patience de Dieu ?" a-t-il demandé aux fidèles, à la patience qu'il a avec chacun de nous?

17/03/2013

Une foule immense s'est rassemblée ce dimanche pour assister à la première prière de l'Angélus présidée par le pape François. A midi, le nouveau pape est apparu à la fenêtre du palais apostolique d'où il a salué les très nombreux fidèles.

«Je suis heureux de vous saluer ce dimanche, le jour du Seigneur, sur une place qui grâce aux médias a les dimensions du monde" a dit François, très acclamé.

Lors de sa réflexion, le pape a mis l'accent sur l'importance de la miséricorde, a-t-il souligné. Le pape est revenu sur l'Évangile de ce cinquième dimanche de Carême, et l'épisode de la femme adultère, soulignant que dans les paroles de Jésus, il n'y a que des mots qui expriment l'amour et la miséricorde.

Une catéchèse sur le sens de la miséricorde

« Le visage de Dieu est celui d'un père miséricordieux, qui a toujours patience, a poursuivi le Pape François, avez-vous pensé à la patience de Dieu ?" a-t-il demandé aux fidèles, à la patience qu'il a avec chacun de nous ?

Ce qui frappe c'est l'attitude de Jésus, a expliqué le pape, nous n'entendons pas de paroles de mépris ni de condamnation, mais seulement des paroles d'amour, de miséricorde, qui invitent à la conversion. Sentir la miséricorde est ce qu'il y a de mieux à entendre, cela change le monde, a-t-il souligné en reprenant un livre du cardinal allemand Walter Kasper qu'il a récemment lu.

Jamais Dieu ne se fatigue de pardonner

Dans son style très personnel et très direct, le pape a aussi fait part de ses souvenirs pour mieux illustrer sa catéchèse: comme cette rencontre

avec une vieille femme en 1992, alors qu'il était évêque depuis peu, au cours d'une messe en l'honneur de la Vierge de Fatima à Buenos Aires. Cette dame lui explique que Dieu pardonne à tous, car tous les hommes ont péché. "Si le Seigneur ne pardonnait pas tout, le monde n'existerait pas" lui a expliqué la vieille femme.

A la fin de la prière, le pape a adressé un salut à tous les pèlerins et comme mercredi depuis la loggia de Saint-Pierre, juste après son élection, François a demandé à la foule de prier pour lui avant de lancer une dernière adresse à la foule : le Seigneur ne se fatigue jamais de pardonner !

pape-francois-invite-a-la-misericorde/
(23/12/2025)